



10月

どうぐみだよ!

令和3年 10月 12日 発行

季節は秋になりましたが、まだまだ暑い日が続きます、...

外はまだまだ暑く外遊あそび後は、シャワーに入って気持ちよく過ごしています。どう組では秋の花「コスモス」を植えました。水やりをしながら「早く、咲かないかなあ〜」「あっ小さな芽が出ているよあ〜」などと子供たち同士の会話が聞こえてきます。又、ピーマンも大きく育ってきて、そろそろ食べられるかなと思っています。ギョーザの皮を使って、ピザパーティーをする予定です♪クッキングの日が待ち遠しいですね。

この頃は運動会練習に一生懸命取り組んでいる子どもたち。初めてのエイサーでは、曲を口ずさみながら足もしっかりと上げて頑張っています。又、バルーンでは、「心一つ」を合言葉にどう組の息の合った演技を披露できると思います。是非楽しみに!! 保育園生活最後の運動会、全力で楽しんでいきます。応援よろしくお祈りします。

お願いとお知らせ

- ・ 帽子の忘れ物がこの頃目立ちます。子ども達には話していますが、保護者の方々もぜひご確認してあげてください。宜しくお願いします。
- ・ 運動会までの間、準備などで、お便り帳の記入が減ると思います。ご了承ください。ですが毎日必ずチェックは行います。是非楽しいエピソード待ってます♪
- ・ 製作あそびが大好きな子ども達、ハサミやのりも好きなように使っています。ご自宅にある空き箱などがあれば持たせてください。(一人が遊べる分で構いません。)
- ・ エイサーリーダー・・・すなべ ひなたさん (号令係)
大太鼓・・・ちばな いくとくん、きゅうな さらさん、ちばな るあとくん、やまうち なおくん
バルーンリーダー・・・またよし つばきさん(号令係) ひが ほまれくん(先頭)
に決まりました。クラスのことを引っ張ってくれています。

～ 一日を振り返って～



・帰りの会の時間に一日を振り返り、マイクを使って皆の前で発表する時間があります。
嬉しい気持ち・悲しい気持ち・楽しかった気持ち・怒った気持ち一つ取って発表してくれるのですが僕でも分からなかった事が知れたりするのでとても良い時間となっています。
又、人前に入る練習にもなるので、強くなれると思います。
ご自宅でも、お話聞いてみてくださいね。

